



「巣立つ子の確かな軌跡笑顔あり」「春休み希望とともに新学期」雅実 夢や希望を抱く新年度へ

校長 石川 雅実

本年度も本校教育活動への御支援、御協力、誠にありがとうございました。児童、保護者、教職員、地域の方々、関係機関等の全ての皆様方に心から感謝申し上げます。来年度も変わらぬ御支援、御協力の程、よろしくお願い申し上げます。

以下に紹介する文章は、ドラえもんファンの方によるウェブ投稿（作者不詳）です。夢や希望を抱くことの大切さを私に教えてくれました。

ドラえもんファンが考えた最終回について

ある日突然、ドラえもんが動かなくなっていました。全く反応がありません。心配になったのび太は、ドラえもんの妹のドラミちゃんに相談しました。そうすると、やっと理由がわかりました。それは電池切れが原因だったのです。電池を交換すれば解決するはずが…。

ドラミちゃんに「のび太さん、お兄ちゃんとの思い出が消えちゃってもいい？」と尋ねられます。というも旧式ネコ型ロボットの耳には電池交換用の予備電源が入っていて、電池交換時にデータを保存しておく役割があるのです。そしてそうです。ドラえもんには耳がない…。電池を交換するとこれまでの思い出はすべて消えてしまうのです。もちろんのび太が誰であるのかも。

のび太はどうしたらいいのか決断を迫られます。のび太はここで、人生最大の決断をします。のび太はドラミちゃんにお礼を言い「ドラえもんはこのままでいい！」と一言、告げるのです。のび太、小学6年生の秋でした。

あれから、十数年後…。外国への留学から帰国した青年のび太は、最先端の技術をもつ企業に入り、また、めでたくしずかちゃんと結婚し、温かな家庭を築いていきました。ドラミちゃんが去ってから、のび太は、ドラえもんは未来に帰ったとみんなに告げていました。そしていつしか、誰も「ドラえもん」のことは口にしなくなっていました。しかし、のび太の家の押入には「ドラえもん」が眠っています。あの時のまま…。

のび太は、技術者として、今、「ドラえもん」の前にはいるのです。小学生の頃、成績が悪かったのび太ですが、必死に勉強しました。そして中学、高校、大学と進学し、かつ確実に力をつけていきました。技術者としても順調で、ある程度の成功もしました。そしてもっとも権威のある大学に招かれるチャンスがあり、のび太はそれを見事にパスしていきます。そうです、「ドラえもん」を治したい、その一心でした。

人間とはある時、突然、変わるものなのです。それがのび太にとっては「ドラえもんの電池切れ」だったのです。可能であるならば治したい、それが小学6年生ののび太の原動力となったのです。

のび太の自宅の研究室に、しずかちゃんが呼ばれました。絶対に入ることを禁じていた研究室でした。中に入ると夫であるのび太は微笑んでいました。そして机の上にあるそれを見て、しずかちゃんは言いました。「ドラちゃん…？」のび太は言いました。「しずか、こっちに来てごらん。今、ドラえもんのスイッチを入れるから」頬をつたうひとすじの涙…。しずかちゃんはだまって、のび太の顔を見ている。この瞬間のため、まさにこのためにのび太は技術者になったのでした。なぜだか失敗の不安はありませんでした。こんなに落ち着いているのが変だと思っくらのび太は、静かに、静かに、そして丁寧に、何かを確認するようにスイッチを入れました。ほんの少しの後、長い時が繋がりました。「のび太くん、宿題は済んだのかい？」こうして、のび太の手で、ドラえもんはよみがえったのです。

お別れ集会・お別れ遠足

～2月28日(金)～

心配された天候も回復して、予定どおりお別れ遠足を実施することができました。まず、体育館で5年生の進行によるお別れ集会です。各学年から6年生に向けた発表やプレゼント、そして6年生からの発表があり、全校レクリエーションでは手つなぎ鬼ごっこを楽しみました。その後、みんなで平和公園へ。暑さを感じるほどの陽気の中、おいしいお弁当やおやつを食べたり、広場で遊んだりして、思い出に残る楽しい一日となりました。



感謝の気持ちを込めて

～10歳を祝う会 3月8日(土)～

4年生が「10歳を祝う会」を行いました。これまで準備を重ね、練習に励んできた縄跳びや一輪車の演技を披露したり、家族への感謝や自分の夢を発表したりしました。保護者から子どもたちへのお手紙もあり、親子で感動を分かち合えたようです。多くの保護者、祖父母、ご家族の皆様が出席くださり、笑顔あり涙あり、心温まる素敵な時間となりました。これからも感謝の気持ちを大切に、心身共に健やかに成長してくれることを願っています。

【4月の予定】

- 4日(金) 入学式準備(新5・6年 9:00～)
- 7日(月) 新任式・始業式・入学式
- 10日(木) NRT 学力検査(2～6年) (～11日)
- 15日(火) PTA 専門部会・代表委員会
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 21日(月) 地域訪問Ⅰ
- 23日(水) 交通教室
- 24日(木) 学級PTA・PTA 総会・家庭教育学級開級式
- 25日(金) 地域訪問Ⅱ
- 28日(月) 学校保健委員会(救命救急講習)

※ 上記の行事等は予定です。場合によっては、変更や中止になることがあります。また、4月は特別校時のため、下校時刻が早くなります。案内プリントや学級通信、安心メール等でご確認ください。

性に関する指導

～自分育ての出前講座 3月7日(金)～

5・6年生を対象に、岩元妙子先生(看護師・保健師・アドバンス助産師)を講師にお招きして性に関する指導を行いました。

成長期、思春期である子どもたちへ、これからの体や心の変化、命のつながりや誕生などについて明るく、分かりやすく教えていただきました。妊婦体験や赤ちゃんだっこ体験もあり、小さな命の始まりから成長するまで、多くの愛情を受けて大切に育てられたことを改めて実感することができたようです。授業後の感想には、「自分や人の命を大切にし、親に感謝をしてがんばっていきたい」「自分を信じて、ありのままの自分を大切にしていきたい」等あり、貴重な学習や体験になったことが伝わりました。学んだことを忘れず、今後に活かしてほしいと思います。



令和6年度 鹿児島学力・学習状況調査結果について

1月23日(木)24日(金)に鹿児島学力・学習状況調査が行われました。本校5年生の結果を、お知らせします。

		本校	南九州市	南薩地区	鹿児島県
国語	平均正答率	60.3%	63.4%	62.3%	64.6%
社会		61.0%	60.0%	61.0%	61.8%
算数		70.8%	65.1%	63.7%	65.6%
理科		59.3%	64.6%	63.0%	65.0%

※ 授業では、伝え合う活動や振り返りに重点を置き、新聞やタブレットの活用にも取り組んできました。今後も基本的な事項はくり返し練習して確実な定着を図り、学力の向上を目指していきます。ご家庭でも、学習時間や読書時間を決めて見守り励ます等、家庭学習の充実のためにご協力をお願いします。

